

ROSA - CRUZ DE ORO

Todo pensamiento, palabra y obra, es causa de un efecto, el que reaccionará más o menos tarde. El efecto es de la misma naturaleza de la causa, y así toda buena acción, produce un bien y toda mala acción producirá un mal.

"La Rueda de la Ley"



Atkinson

Fraternidad

Rosa Cruz - Antigua

REVISTA DE LA CIENCIA ROSA - CRUZ
ORGANO DEL CENTRO ROSA - CRUZ DE BOGOTA - COLOMBIA
DIRECTOR: ISRAEL ROJAS R. - APARTADO 1416

AÑO XXX - DICIEMBRE DE 1978 - No. 117

ATKINSON

WILLIAM WALKER ATKINSON es un nombre, es un hombre, es un psicólogo, es un mentalista, es un ser que en su última en-utilizar la primera y más ostensible energía del ser psíquico, que carnación dedicó su vida íntegra, a enseñarle a la humanidad cómo es la mente.

A un amigo mío, de grato recuerdo, le presté algunas obras de Atkinson y después de leerlas y estudiarlas detenidamente contestó a mi pregunta —cómo le ha parecido Atkinson?— Un soberbio, un admirable exponente de el conocimiento de la energía que le sirva al hombre para orientarse, sin darse cuenta de que es un poder de la naturaleza que está sirviéndole constantemente, sin que en el 99 de los casos el ser humano sea consciente de que la energía que lo guía, la que le permite al despertar, trazar planes de acción y operar según su cultura y capacidad, es la energía mental. Por tal lo definió mi amigo como “el mejor mecánico de la mente”.

Llamar mecánico de la mente a alguien que conoce los pliegues de esa energía extraordinaria del ser psíquico, que es la que ha elaborado planes sociológicos, técnicos en las diferentes materias, filosofías, religiones, etc., es sencillamente objetivar demasiado, lo que realmente es subjetivo y extraordinario; pero la definición vale por su sentido gráfico y su apreciación correcta, para objetivar algo que es muy difícil de comprender, para definir.

De todas maneras, el señor Atkinson fué uno de los grandes servidores de la humanidad, porque le enseñó en más de 60 volúmenes el arte de aprender a utilizar una de las poderosas energías, que diferencian al ser humano de sus hermanos menores en la escala infinita de la evolución. Con esto no pretendemos decir que nuestros hermanos menores, como el caballo, el perro, el elefante y otros,

no estén ya educiendo tan preciosa facultad, y en muchas ocasiones superando al hombre, como en el caso de los caballos que Maeterlinck da a conocer al mundo en su obra "El Huésped Desconocido".

Entre las muchas obras del señor Atkinson, figuran: QUIERE Y PODRAS - LA PSICOLOGIA DEL EXITO - SUGESTION Y AUTO-SUGESTION - MAGIA MENTAL - EL TRABAJO MENTAL y otras tantas, cuyo número alcanza por lo menos a 60 volúmenes, dedicados a servir al ente pensante y considerado sin serlo, "homo sapiens".

Los problemas de plus y minusvalía, enfocados por Adler, discípulo un poco desidente de Freud, es maravillosamente tratado y resuelto en las obras del Sr. Atkinson.

La timidez, que tortura por lo menos a un 80% de las humanidades en curso, está tenida en cuenta y vencida psicológicamente por el señor Atkinson, en las enseñanzas de su obra QUIERE Y PODRAS.

La Imaginación Creadora, facultad preciosa que le sirve al hombre para penetrar los misterios de la vida y de la naturaleza, está bien estudiada por Atkinson en diferentes volúmenes.

Albert Einstein que dejó una huella imborrable en la historia de la humanidad, dijo en alguna ocasión: "La Imaginación es la cualidad sorprendente que el hombre posee para penetrar más allá de los conocimientos comunes de la humanidad", sosteniendo que es élla, la que permite al hombre penetrar horizontes, aún inexplorados. Leyendo al señor Atkinson, se logra ir entendiendo los maravillosos mecanismos del ser psíquico, y por tal de la imaginación creadora.

Hoy hay en el comercio multitud de libros sobre mentalismo aplicado, con la tendencia sui géneris de la época: enseñar al hombre a vender mercancía, como si la meta de la humanidad fuera única y exclusivamente acumular denarios, que cada día pierden su valor, por el mismo afán comercial, todos los días suben precios, sin darse cuenta de que por ese medio debilitan el valor del medio circulante. El Sr. Atkinson dedicó su entera existencia a enseñar al hombre a capacitarse para la labor que quiera emprender, ya sea comercial, social, científica, filosófica, estética, o en fin, cualquier camino que el hombre quiera emprender, encuentra comprensión inusitada para hacerlo, leyendo las obras del señor Atkinson.

Nuestra admiración por Atkinson, no tiene límite, porque aún aquellos que quieren encausar y dedicar su vida a la superación metafísica, lograrán una preciosa preparación leyendo las obras del señor Atkinson, como también las de su paralelo psicológico, más elemental, pero no menos importante, el señor O. S. MARDEN.

Hoy las juventudes en curso, necesitan apoyarse en esos grandes psicólogos y por tal, lo mejor que pueden hacer, para tomar el

impulso necesario en el camino de superación que emprenden, no importa cual sea la vía, pueden tener absoluta confianza en tomar cualquier libro de Atkinson, que no hayan leído, porque siendo este señor un eminente sabio en la materia mental, siempre les será de gran utilidad y seguramente en el futuro de sus vidas agradecerán mucho el haber conocido este superhombre del ser psíquico.

En el año de 1929, escuchamos de labios del eminente sabio alemán Dr. Arnoldo Krumm Heller, esta maravillosa frase: "Atkinson es un gran sabio, y posee altísima evolución, porque en su pasada encarnación, fue Pablo de Tarso. El Dr. Krumm Heller era mago y vidente, y por tal su frase tenía sentido y realidad trascendente.

La portada de esta entrega de la Revista ROSA-CRUZ, está embellecida con la figura magnífica de ATKINSON, gran instructor de la humanidad.

DISCERNIMIENTO

El **DISCERNIMIENTO** es la más grande cualidad que el hombre debe desarrollar, porque de eso depende la comprensión de los problemas de la vida, en todos los momentos de la humana existencia.

DISCERNIR es ejercitarse siempre en hallar el pro y el contra de las cosas, ya sea en la vida moral, psíquica, intelectual o económica.

El hombre que no sabe discernir, comete muchos errores, de los cuales se lamentará, pero siempre tarde, porque el momento del discernimiento, debe ser activo en cada momento de la vida.

Un eminente filósofo dejó este precioso axioma: "Si una cosa es, por qué es la cosa, y si no es, por qué no lo es". He ahí algo grandioso en el arte del discernimiento.

A todo tenemos que aplicarle esta función del ser psíquico, si es que queremos tomar el camino más justo, más recto y más noble.

En el mundo de los negocios, que es lo que más interesa al hombre de la calle, cuando alguien le presenta perspectivas de utilidad en un negocio, le hacen ver todos los proes, pero él debe aprender a discernir los contras, para no ir a equivocarse en algo, que lamentará quizás toda su vida.

Cuando va a aceptar una amistad, deberá observar con suficiente penetración y perspicacia, si conviene o no, esto es discernimiento.

Si se va a comprar un traje, debe aprender a analizar su resistencia, el color de la tela, etc. Esto es discernimiento.

La preciosa obra "A LOS PIES DEL MAESTRO" por Krishnamurti, considera sabiamente que la primera cualidad que el hombre debe adquirir, es la del discernimiento, aprendiendo a distinguir así, lo verdadero de lo ficticio e ilusorio.

La obrita "A los Pies del Maestro" es el más pequeño volumen impreso, que contiene la más alta sabiduría de las edades. Por nada del mundo lector amigo, debe dejar de conocer ese precioso manual, cuesta poco y su sabiduría no tiene límites.

Para aprender a discernir, es necesario estudiar a alguno de los filósofos más eminentes y entonces le sabríamos ponderar a KANT y a SCHOPENHAUER.

El hombre que sabe discernir, es el único que puede transitar los caminos de la existencia, fijándose bien dónde coloca cada pié para adelantar el otro y así continuar la marcha con certeza a través de la vida.

No olvide que: el sabio comprende, porque discierne, y el ignorante cree, porque no discierne y esa falta de discernimiento, puede llevarlo a un abismo.

MANERA DE FORMAR UN DELINCUENTE

(Por la Brigada Social de la Policía de Houston, Texas - U.S.A.)

Comience desde la infancia a darle al niño todo lo que pida; así se criará con el convencimiento de que el mundo se lo debe todo.

Cuando aprenda malas palabras, célebreselo. Eso le hará pensar que es muy gracioso.

Nunca le dé enseñanzas espirituales. Espere a que cumpla los 21 años y que decida entonces a su albedrío.

Recoja todo lo que él deje botado: libros, zapatos, ropa, juguetes. No le permita valerse por sí mismo, para que se acostumbre a echar las culpas a los demás.

Riña a menudo con su cónyuge en presencia del niño. Así no se impresionará demasiado el día que se deshaga el hogar.

Dele al niño todo el dinero que exija para sus gastos. Nunca permita que se lo gane él mismo. ¿Por qué dejar que el pobrecito pase los mismos trabajos que usted?

Satisfaga todos sus caprichos en lo relativo a las comidas, bebidas y comodidades. La privación puede causar frustraciones nocivas. ¿No le parece? Apóyelo en cualquier discusión que entable con los vecinos, con sus maestros o con la Policía. Es que todos le tienen "rabia". Pobrecito, verdad? Cuando su hijo se encuentre en enredos serios, discúlpese diciendo: "nunca pude con este muchacho".

Y así con este sistema, le preparará a su hijo, un porvenir funesto y Ud. será el único responsable.

La vejez prematura, es la consecuencia natural de una depravada juventud. Sauth

/.../

La libertad sin deberes, conduce a la locura, y el deber sin libertad, es esclavitud.

/.../

La Evolución es la Ley de sucesión, que correlaciona todo el pasado de nuestras vidas y con un presente en desarrollo. Blavatsky

LIBERACION FEMENINA

Alguien lanzó la anterior frase hacia el mundo femenino y lo desorbitó. "Liberarse de qué? Liberarse de su naturaleza, de su sexo, de su sentir, de su peculiar constitución, tal como la ha hecho la inteligencia universal, para tomar vías de inconsciencia y de irresponsabilidad?

Podrá el agua dejar de humedecer? Podrá el viento dejar de fluir? Podrá el fuego dejar de quemar? Cada element o cada ser está en su estado natural y es sobre él, que debe fundamentar su dignidad y su grandeza.

¿Para qué trata de liberarse la mujer de sus condiciones naturales, si ello no es posible, tales son: de su sexo; de su espíritu maternal, de su nobleza; para esclavizarse a los vicios tales como al tabaco, al juego, a los bailes locos, sin arte y sin belleza, a los vestidos inadecuados, para que la sociedad la tenga en cuenta como persona moderna, dejar de atender a sus hijos, profanando su dignidad y su verdadera feminidad, que es el sentido precioso y bello que le dió la naturaleza, para ser importante donde quiera que esté, donde quiera que actúe, donde quiera que hable, debe ser su sentido femenino, el que ha de guiar sus días, y no las necesidades inconscientes de un modernismo loco, el que está sacando a los seres humanos de su juicioso y noble estado natural, para conducirlos al caos.

Por estas anormalidades de indignidad inconsciente, los niños y las niñas ya no tienen madres que los guíen y salen libres a las calles a tomar consejos de otros inconscientes, y así la humanidad, va de mal en peor.

No podemos liberarnos de lo que somos, el hombre debe ser hombre, con carácter, con dignidad y rectitud, y la mujer debe ser lo que ha hecho de ella la naturaleza: un ser delicado, sensible, devoto de su progenie, amante de sus hijos para hacerlos mejores en el camino infinito del progreso y de la evolución.

Pensemos bien que si el agua dejara de calmar la sed y de nutrir animales, vegetales y hombres, el mundo fenecería; que si el aire dejara de fluir, haría falta el oxígeno indispensable para la vida de los seres; que si el fuego dejara de calentar, no se verificarían las mutaciones necesarias de los alimentos, no se podrían fundir los metales para adaptarlos a las necesidades peculiares de la técnica, y que si ese divino calor solar llamado fuego, dejara sus funciones, todo fenecería como por arte de magia.

Igualmente, si los seres humanos, la mujer, por ejemplo, sigue en sus desvíos, la degeneración de la especie no se hará esperar, pues ya la estamos viendo: menos humana, menos digna, menos ideal de lo que debe ser, como fué en grado notable, en la época en que nos tocó encarnar en esta etapa de nuestra evolución.

Ya la mujer no es respetada en la sociedad, ya el hombre no la considera, ya el hombre no le cede lugares especiales en vehículos de tránsito, ni en salones, porque ella dejó su pedestal que tenía y quiere ser lo que no puede, hombre; así como los pobres hombres que se afeminan, producen verdadera lástima, las mujeres fingidoras de masculinidad, se ven como una anormalidad desconcertante en medio de este pobre mundo.

Que la mujer regrese a ser lo que debe ser, según su naturaleza, y el hombre según la suya, y la humanidad se regenerará, en un tiempo relativamente corto.

*¿ Quien es Dios... ?
Dios para el hombre,
son sus pensamientos sus
sentimientos y sus actos,
creándole su destino
a través del tiempo y
del espacio... ¡ Ese es
Dios para el hombre !
Nostradamus *

Biblioteca Rosa-Cruz, en Bogotá: está a su disposición en la calle 21 N° 4-28, de Lunes a Viernes, de 5 p.m. a 7.

KARMA o CAUSALIDAD

(Por E. D. Walker, de su obra "Reencarnación")

En pocas palabras, la doctrina de KARMA explica que nosotros mismos nos hemos hecho lo que somos por actos anteriores, y que formamos nuestra eternidad futura, con las acciones presentes. (La palabra KARMA, es sánscrita y equivale a la palabra castellana CAUSALIDAD; todo efecto es resultado de una causa y toda causa produce efectos; esta Ley la dió a conocer Jesús de Nazareth al decir: "Con la vara que midiereis seréis medido, lo que a otros hiciéreis, eso os harán a vosotros"). No existe otro destino fuera del que nosotros mismos determinamos. No hay salvación ni condenación alguna, excepto la que nosotros mismos nos originamos... Como la Ley de CAUSALIDAD no ofrece amparo alguno a los actos culpables y requiere mucho valor, no encuentra en las naturalezas débiles, tan buena acogida, como las fáciles doctrinas religiosas de la remisión de los pecados, la intercesión, el perdón y las conversiones de última hora. En el dominio de la eterna justicia, la ofensa y el castigo, están inseparablemente unidos como un solo hecho, porque no existe diferencia real, entre la acción y su consecuencia.

CAUSALIDAD, o sea, nuestros antiguos actos, son los que nos vuelven a traer a la vida terrestre. Por Ley de Causalidad, la residencia del EGO en evolución, cambia según su Karma, y Karma no consiente una larga permanencia en una misma condición, porque siempre se está modificando. Mientras esté gobernada la acción por motivos materiales y egoístas, deberán manifestarse sus efectos en renacimientos físicos. Sólo el hombre perfectamente desinteresado, puede eludir el peso de la vida material. Pocos lo han logrado, pero esta es la meta a que debe aspirar la humanidad.

LA REENCARNACION

Con el conocimiento de esta magna doctrina, adquiere el hombre los conocimientos de una nueva filosofía que justifica sus actos y el fin de su vida que antes fuera un divagar sin objeto, sin justicia posible, que colmará la búsqueda de su propia razón.

Con la verdad de la reencarnación, una nueva y encendida lumbré guía nuestros pasos. Es la luz y correcta orientación del mundo.

Cuál es el destino del hombre si esta verdad existe? La eternidad creciente de vida, verdad y belleza. El destino del hombre es convertirse en genio, como el del genio es convertirse en hijo de Dios, "elevar a Dios su humanidad", como lo hizo Jesús, según dijo Atanasio. Así es que la esperanza, también es prueba de la reencarnación.

EL PODER ESTA EN LA CRUZ

La Cruz para los Rosacruces no es en modo alguno un símbolo convencional, sino la representación de una Ley invariable, la cual cubre toda la gama, todos los hechos de la Naturaleza, sin excepción alguna.

El que conozca los fundamentos de la química, sabe que la reacción de los elementos solamente se sucede al cruzarlos unos con otros, por ejemplo: la fórmula química del agua H₂O, es sencillamente el cruzamiento de dos moléculas de hidrógeno y una de Oxígeno, de tal suerte que el agua, precioso fluido indispensable a la vida orgánica, es el resultado de la Cruz. El poder para producir agua, está en la Cruz del hidrógeno y el oxígeno.

La armonía en la marcha de un sistema de mundos, depende del punto magnético crucial, donde las dos fuerzas centrífuga y centrípeta se hallan equilibradas. De tal suerte que el poder que sostiene los mundos, está en la cruz magnética de los espacios.

Una célula masculina, llamada zoospermo, se cruza con una célula femenina, llamada óvulo y de esta cruz resulta el ente humano. De tal suerte que el hombre, es el resultado de la Cruz del zoospermo masculino y el óvulo femenino.

Nada puede venir a la existencia sin el poder de la Cruz.

Un sincero e ideal apretón de manos, cruza y armoniza el afecto mutuo de dos personas. Así que la Cruz en el estrechón de manos, hace vivo el afecto entre dos almas.

Por la calle marcha un joven apuesto y se encuentra con una preciosa damita, se cruzan sus miradas y de esta cruz prodigiosa, sutil e impalpable, pero real en su poder mágico, nace un afecto, nace un amor que organizará un hogar y producirá efectos asombrosos, como son la multiplicación de la especie, la grandeza de una patria y quizás la aparición de un genio que haga aumentar el progreso de la ciencia, o de la filosofía para mejorar al mundo. De tal suerte que la cruz magnética de las miradas, muestra y demuestra que el poder está en la Cruz.

Una semilla es introducida en la tierra y al cruzar su poder con los elementos químicos que constituyen la estructura del pla-

neta, se producen árboles, flores, semillas y frutos que aumentan multiplicando la especie ad-infinitum; de tal suerte, que el poder está en la cruz.

Sin la cruz, no existe nada nuevo, ni se podría transformar lo antiguo, de tal suerte que los Rosacruces, sabios por excelencia, saben exactamente el valor de la cruz y le rinden culto, no fundamentados en ninguna creencia, sino en un saber absoluto e inmediato. Los Rosacruces son místicos de la Verdad y deseosos de saber todas las cosas, dejando al margen como cosa inútil, toda creencia, pues ésta hace al hombre estulto, estúpido e inconsciente; y de la estupidez y de la inconsciencia, se valen los audaces, para gobernar y dirigir a las inocentes muchedumbres, que cual corderos siguen a jefes tan estúpidos e inconscientes, como ellos mismos.

La Cruz es la razón de ser de todos los hechos de la naturaleza, y en esta ley, no existen excepciones.

Cuando alguien expone una idea acerca de algún aspecto filosófico, social o científico, esa idea, se cruza con las que poseen los que escuchan y así se producen nuevas reacciones, tanto sea para hallar la verdad que el conferenciante exponga, o bien para rechazar sus pretensiones de sabio, si sus conocimientos no están bien fundamentados. De tal suerte que en el cruzamiento de las ideas, se prueban las inteligencias y se descubren las verdades, eliminando lo erróneo.

La mirada se cruza con algún ser u objeto, y en este cruce se obtiene experiencia acerca de los seres y de las cosas.

Las substancias proteicas de los alimentos que ingerimos, al ser cruzadas con nuestra vida fisiológica, celular, producen cruciales reacciones para renovar la vida de la célula gastada y crear otra nueva; si la substancia no conviene a nuestro organismo, la cruz bioquímica de la substancia, con las secreciones de los órganos internos específicos, producen reacción para ser eliminadas oportunamente del organismo.

La Cruz encierra el misterio de todos los poderes imaginables, ya sean éstos físicos, intelectuales o morales.

No hay ninguna persona que filosófica, científica y racionalmente pueda hallar algún hecho que no dependa del poder de la cruz, así, una vez más, podemos afirmar enfáticamente que el poder está en la cruz y que la cruz natural y científica de los Rosacruces, nada tiene que ver con creencias, ni con instrumentos de tortura de ninguna naturaleza.

La Cruz de los Rosacruces es el poder del Universo construyendo átomos, moléculas, células, órganos, organismos, mundos y sistemas de mundos. Como en el aspecto intelectual, es la cruz de las ideas, la que produce nuevos estados de conciencia; en el aspecto moral o sensitivo, es la cruz el poder que causa todas las

sensaciones maravillosas que ennoblecen y dignifican el alma; al cruzarse las melodías musicales, con la capacidad auditiva del ser psicofísico de los que escuchan, se produce una bella eclosión en la sensibilidad del alma y así la armonía interior resulta de esa preciosa cruz de los sonidos; al cruzarse la vista con una belleza natural, como una flor, o una bella mujer, aparecen en el alma sentimientos de divina inspiración, que hacen descubrir a la conciencia los íntimos resortes de la perfección, que se encuentran en la armonía de las formas; al cruzarse el pensar con el sentir, el ser humano se encuentra, no solamente en perfecta armonía, sino con suficiente capacidad para acometer con éxito la labor en la cual está empeñado.

“Hay que aprender a pensar como el filósofo y a sentir como el artista”, pues reuniendo en preciosa amalgama crucial el elevado pensamiento del filósofo, a la sensibilidad divina del artista, surge el encantamiento mágico del alma del verdadero **Superhombre**.

Esta cruz del pensar y del sentir, en perfecta concordancia y armonía, es lo que permite desarrollar el lado místico y espiritual de la existencia.

¡Bendita y divina Cruz, en tu preciosa estructura, se hallan ocultos todos los misterios de la Naturaleza y de la Vida!

EL SIMBOLISMO DE LA ROSA

Si como ya hemos visto, en la Cruz está el poder, en la Rosa, está el sentido de la armonía de los contrarios, o sea la esencia espiritual.

La Rosa, para los Rosacruz, es la proporción coordinada y mística armonía de los opuestos, que conduce al sentido de la quieta unidad de la vida.

La Rosa, ha sido considerada como símbolo de la verdad, porque ella, en sí misma, en su estado natural, es una flor simple, sin aroma, sin mayor belleza, pues es una de las tantas flores que la naturaleza produce espontáneamente, pero que, ha sido llevada a la excepcional perfección que le caracteriza actualmente, debido al cuidadoso trabajo del jardinero, él ha puesto el divino arte de perfeccionar la obra del Logos, con todo el entusiasmo y el sentido místico que ese arte requiere. De ahí que la Rosa resulte ser, la reina de las flores.

Por la razón anterior, la Rosa es para el Rosa-Cruz, el símbolo del alma humana; en su estado común, es el alma algo simple, sin belleza, sin esencia, sin aromas; pero cuando el hombre cuidadosamente la nutre y alimenta con nobles acciones, rectos pensamientos y elevados como divinos sentimientos, ella se va expandiendo pro-

gresivamente, convirtiéndose en algo extraordinario, en algo divino donde la Bondad, la Belleza, el Amor y la Inteligencia, hacen la eclosión del sentido espiritual que en ella antes se encontraba en estado latente y que gracias al cuidado y atención del hombre que marcha por el sendero espiritual, la ha convertido en el esplendor divino de la conciencia y de la espiritualidad realizada.

Los Gnósticos Rosacruz, saben mucho más de la esencia, contenido y belleza de la Rosa, que lo que de ella pueda entender la más elevada inteligencia humana, que no se haya cultivado íntimamente en el sentido espiritual de la vida.

Rosa Erótica, Rosa Estética y Rosa de Conciencia, son los tres aspectos en que se caracteriza la verdadera espiritualidad del hombre, cuando de la inconsciencia marche hacia la conciencia y del egotismo, se traslade al altruismo, que es el que caracteriza en proceso ascendente el camino de la evolución del hombre.

La Rosa erótica, plena de fuerza y de inquietas posibilidades, es convertida por el poder de la estética, en Rosa Mística, y la Rosa Mística, por elevación de sentido, se convierte en la divina Rosa de conciencia. Tres Rosas, con los colores rojo, amarillo y azul, encarnan la naturaleza del hombre, que sabe superarse, ennobleciendo su existencia.

Así como el jardinero, atiende el desarrollo de la Rosa terrestre, así el espiritualista Rosacruz, cultiva y atiende la Rosa espiritual de su alma, haciéndola transitar de lo humano, a lo divino.

También la rosa, está llena de espinas, de tal suerte que la Rosa es símbolo perfecto de las luchas humanas, pues AMOR y DOLOR son los dos aspectos de los cuales se vale la naturaleza, para despertar la espiritual conciencia del hombre.

Cuando el ser pensante no sabe extraer la esencia del amor, surge el dolor, para dar la experiencia viva, de lo que debe ser la armonía en todos los actos, pensamientos y sentimientos del humano vivir.

Las espinas de la rosa, encarnan el sentido del dolor, y la Rosa, el espiritual aroma del AMOR.

AMOR y DOLOR, son los dos polos de la activa existencia, los que posibilitan el despertamiento de la parte espiritual de la entidad humana.

Solamente las experiencias que se logran a fuerza de dolor, o por la divina esencia del amor, son las únicas que se graban indeleblemente en la esfera de la conciencia realizada. Los demás actos triviales de la vida, que no llegan al dolor o al amor, no se convierten en verdadera conciencia, que es la esencia misma del proceso de la evolución.

Así que los Rosacruz, con increíble sabiduría, han sabido encarnar en el simbolismo de la Rosa, el sentido tremendo de la evo-

lución consciente, la cual surge, la cual emerge del amor y del dolor, instrumentos maravillosos que el Logos emplea, para que el hombre se ennoblezca, se espiritualice.

El ser humano, que es incapaz de vivir y sentir el aspecto esencial del espíritu del amor, la naturaleza le proporciona la fuerza violenta del dolor, para que se levante, se eleve majestuoso sobre su naturaleza y apoyándose en ella alcance el sentido de lo eterno, de lo infinito, de lo inmortal que es la VIDA, el SER, la REALIDAD, el DIVINO YO, de acontecimientos trascendentes.

Conociendo a fondo el simbolismo Rosacruz, que es realidad en la naturaleza del poder de la cruz y el sentido de espiritualidad de la Rosa, con las espinas, que trazan el sendero del dolor, para el que no quiere seguir el de la Fraternidad y del AMOR; así el ser humano sabrá que la Escuela de los Rosacruces, es naturalmente humana y esencialmente divina.

Si Ud. quiere ennoblecer su conciencia y hacer la vida digna de vivirse, estudie la sabia, como tradicional sabiduría de los Rosacruces.

Rosacruzismo no es religión, es filosofía de la vida.

EL ENIGMA DE LA ESFINGE

La esfinge milenaria del desierto,
y la sed de Verdad del alma ansiosa,
luchan sin tregua y en la lid gloriosa,
es frecuente del hombre el desierto.

Aquél de corazón firme y resuelto,
que escucha de sus labios la capciosa
y difícil pregunta misteriosa,
jamás la olvida en su vivir incierto.

Qué entraña el cuaternario metafísico?
qué el binario de luz y densas nieblas
y el ternario ideal, celeste y físico?

Medita nuevo Edipo en este arcano,
¡tú! símbolo del hombre en las tinieblas
¡puedes llegar de esclavo, a soberano!

Manuel Aguirre

SENDERO DE SABIDURIA

No hagas daño a ningún ser viviente,
que en él está Dios

y tu vida también es la vida,
del ser inferior.

Deja entrar en tu propia conciencia,
la suya en embrión

y comprende cual busca a tu arrimo
defensa y amor.

Esos seres que viven contigo,
tus hermanos son,

Nuestro Padre es el padre de todos,
a todos creó;

y ante él en esencia son uno,
la oruga y el sol,

tú también como el Padre Divino,
abre el corazón

y realiza otra vez el misterio,
del Verbo de amor.

G. G. de Joseph

CORAZON

Por: EDMUNDO DE AMICIS

El título de este encantador libro llamado "CORAZON", no es un título, sino un sentido. Efectivamente la palabra corazón como sensibilidad estética, anímica, humana e ideal, está maravillosamente manejada en todo el proceso de este libro singular y único, que debiera ser leído en todas las escuelas, colegios y en el seno de

los hogares, al calor ideal de la familia, porque en sus páginas florece el sentido de la armonía, de la belleza y de la espiritualidad humana, hecha substancia y vida.

Los múltiples aspectos psicológicos y sensoriales que se presentan sucesivamente en la vida de los niños en comunidad, están tocados cada uno de ellos con tal sencillez, profundidad y nobleza, que efectivamente todos aquellos aspectos nacieron del sentido de la armonía, de la justicia, de la verdad y de la belleza, y no del intelecto egotista y cruel, como suele ser el estado común de la humanidad.

Estamos viviendo una época demasiado difícil, en la cual se ha perdido lo más bello de la vida, que es el sentido de armonía, de belleza, de fraternidad y de justicia, porque lo que puede acaecer hoy a Juan, mañana le puede corresponder a Diego, y por esa misma razón, todos debemos sentir los problemas de los demás, como si fueran nuestros, pues solamente así se puede llegar al sentido de correspondencia, de fraternidad y de justicia que tanto hacen falta en estos momentos críticos de la evolución humana, en que todo se enjuicia por el valor económico, habiéndose perdido el sentido de la armonía y de la dignidad espiritual.

Es indispensable que obras como "CORAZON" de Amicis, sean leídas en comunidad, sean sentidas y vividas, para que resurja de nuevo el espiritual sentido de armonía y belleza que son los que nos hacen humanos, y al mismo tiempo divinos. Lo divino está en el sentido humano, y lo humano en lo divino y espiritual"; "En que os améis unos a otros probaréis que sois mis discípulos", discípulos de la armonía y de la belleza espiritual que eran la tónica extraordinaria del Nazareno, quien transitó las colinas y los valles de Judea, practicando lo que sentía, vivía, y al mismo tiempo predicaba. Esa es la tónica, maravillosa y sublime de las cartas, de las entrevistas, de los acontecimientos que fluyen maravillosamente de un corazón que supo sentir, amar y comprender. Tal es la magnitud y grandeza de la obra "CORAZON", que todo el mundo debe leer, para que se encienda la divina llama del amor, latente en el corazón humano, y así podamos retornar al idealizado Paraíso.

Veamos una de esas maravillosas cartas, dedicada a que el niño actualice consciencia de la importancia de estudiar, para superarse.

LA ESCUELA

Sí, querido Enrique; el estudio es duro para tí, como dice tu madre; no te veo ir a la escuela, con aquél ánimo resuelto y aquella

cara sonriente que yo quisiera. Tú te muestras reacio todavía, pero oye: piensa un poco en lo triste y despreciables que serían tus días si no fueses a la escuela. De rodillas pedirás al cabo de una semana volver a ella, harto de aburrimiento y de vergüenza, cansado de tu existencia y de tus juegos. Todos, todos estudian ahora, Enrique mío. Piensa en los obreros, que van a la escuela por la noche, después de haber trabajado todo el día; en las mujeres, en las muchachas del pueblo, que van a la escuela, los domingos, después de haber trabajado toda la semana; en los soldados, que echan mano de libros y cuadernos cuando vienen rendidos de sus ejercicios; piensa en los niños mudos y ciegos, que, sin embargo, estudian, y hasta en los presos que también aprenden a leer y escribir. Piensa en los misioneros que, allá lejos, en poblados de la selva, enseñan a los pequeños salvajes y se sacrifican por ellos. Piensa, cuando sales de casa por la mañana, que en ese mismo momento, en tu misma ciudad, miles de niños van a encerrarse durante tres horas en una clase para estudiar. ¡Más aún! Piensa en esos innumerables niños que al llegar el día, van a la escuela en todos los países; míralos con la imaginación cómo van por las callejuelas silenciosas de las aldeas, por las calles de la ciudad llena de ruido, por la orilla de los mares y de los lagos, ya bajo un sol ardiente, ya entre las nieblas, en barca en los países cortados por canales, a caballo por las grandes llanuras, en trineo sobre la nieve, por valles y colinas, atravesando bosques y torrentes; por los senderos solitarios de las montañas, solos, por parejas, en grupos, en largas filas, todos con los libros bajo el brazo, vestidos de mil modos, hablando miles de lenguas; desde las últimas escuelas de Rusia, casi perdidas entre hielos, hasta las últimas de Arabia, a la sombra de las palmeras; millones y millones que van a aprender, en mil formas diversas, las mismas cosas; imagina este vastísimo hormiguero de niños de cien pueblos, este inmenso movimiento, del cual formas parte, y piensa: "Si este movimiento cesase, la humanidad caería en la barbarie; este movimiento es el progreso, la esperanza, la gloria del mundo". Valor, pues, pequeño soldado del inmenso ejército. Tus libros son tus armas, tu clase es tu regimiento, el campo de batalla la tierra entera, y la victoria está en la civilización humana. ¡No seas un soldado cobarde, Enrique mío!

Tu Padre

(Tomado de la obra "CORAZON" por Edmundo de Amicis)

LIBROS DE GRAN INTERES, que le mostrarán al estudiante de los trascendental nobles caminos de superación y comprensión de los misterios de la Vida y del Ser:

EN ARMONIA CON EL INFINITO. - Por W. Trine. - Preciosa joya idealista que debe ser leída y sentida en su profundo contenido, elevando así el corazón del lector a las sublimes regiones del infinito.

EL KIBALION. - Libro que da a conocer las 7 Leyes fundamentales que rigen el destino del hombre, en concordancia con la naturaleza; ese libro es muy importante para todos los seres humanos que están deseando saber cuáles son los fundamentos de la Naturaleza y de la Vida.

LOS GRANDES INICIADOS. - Por Schuré. - Obra inapreciable, porque nos da a conocer la vida y la filosofía de los seres más grandes de la historia, tales como Rama, Krisna, Budha, Platón, Zoroastro, Orfeo y en fin de todos aquellos que habiendo sobrepasado el nivel humano de la conciencia, hicieron contacto con el Alma del Mundo, fuente y origen de todo.

CONCEPTO ROSA-CRUZ DEL COSMOS. - Por Max Heindel. - Esta obra magnífica, nos da a conocer filosófica y científicamente, las leyes que rigen nuestra evolución y nuestro destino, tales son: Evolución, Causalidad, Renacimiento y Epigénesis. Además nos enseña que estamos viviendo el resultado de la evolución a través del tiempo y del espacio, en el planeta llamado tierra, que emergió de lo cósmico para llenar una gran finalidad, tal es la de que el hombre se vuelva autoconsciente de su propia vida y de la vida del universo.

En estos momentos cruciales de la evolución humana, cada quien debe cultivar un ideal, porque de lo contrario se sentirá arrebatado por las fuerzas instintivas y pasionales, que se están apoderando del mundo. El ser humano inteligente, debe superar tales dificultades y buscar la vida interior que es la única que da armonía, belleza y plenitud. Tal es la divina oferta que le hace la sabiduría ROSA-CRUZ a los que, cansados de creer, quieren al fin saber.

No se debe olvidar que el que estudia aprende, el que aprende sabe, y el que sabe puede.